

7^e édition



Piles solidaires

2021-2022



batribox

Lettre d'info N° 3

#Argentine

de l'électricité pour la Communauté Huarpe

Madame, Monsieur et vous tous élèves engagé.e.s dans la 7^{ème} édition de l'opération *Piles solidaires*,

Voici la première lettre d'information de cette nouvelle année ! Avant toute chose, l'équipe Piles solidaires et Electriciens sans frontières vous souhaite une enthousiasmante nouvelle année et surtout, que 2022 signe la fin de cette difficile pandémie. Nous savons que la situation est très très complexe en ce moment dans les établissements scolaires et nous tenons à saluer tout particulièrement votre engagement.

La collecte de piles et batteries usagées semble aller vite, très vite même au vu du nombre de nouveaux cartons que vous demandez !

Rappel : vous ne pouvez pas commander de nouveaux cartons directement sur le site ou dans votre espace personnel. Il vous faut nous envoyer un mail à contact@pilessolidaires.org, n'oubliez pas de nous indiquer la quantité de nouveaux cartons que vous souhaitez et nous nous chargerons de tout. N'oubliez pas non plus que nous ne passerons collecter vos cartons pleins qu'une seule fois à partir du mois de mai 2022, et ce jusqu'à la fin de l'année scolaire.

Voici maintenant des nouvelles toutes fraîches de Griselda, responsable de la mission Argentine. Le départ des bénévoles Electriciens sans frontières est prévu mi-avril. Une grande partie du matériel a été réceptionnée par l'entreprise locale d'ingénierie. Les lampes solaires Schneider arriveront à Mendoza depuis l'Espagne entre la fin mars et le tout début avril.

Les étudiants qui participeront au chantier ainsi que les techniciens de l'association Huarpe seront formés avant le démarrage de l'installation. Griselda a prévu une formation sur le fonctionnement de toute l'installation, mais aussi sur la maintenance des équipements et des risques électriques. Les manuels en espagnol sont déjà prêts et partiront dans les valises de Griselda.

En ce moment, l'équipe Electriciens sans frontières réunit du petit outillage à offrir aux étudiants ainsi que des cadeaux pour les enfants (de la peinture, des brosses à dents...).

Le 16 décembre, une grosse tempête s'est abattue sur le village et a occasionné de gros dégâts sur les maisons mais aussi dans les cultures. Griselda peine à recevoir des photos, ce sera plus facile quand toute l'équipe sera sur place !

N'hésitez jamais à nous joindre au **01 48 86 10 15** si vous avez une question. Vous pouvez aussi envoyer un mail à contact@pilessolidaires.org.

Suivez les actus sur le site www.pilessolidaires.org ainsi que sur la page Facebook de l'opération <https://www.facebook.com/PilesSolidaires/>

A tout bientôt

L'équipe *Piles solidaires*

